

# *‘Die Gottesstätten Meines Sohnes sind keine Bühnen für weltliche Spektakel...’*

---

(vorläufige Übersetzung)

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  
13. MAI 2016



Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

Ich stehe vor jedem meiner Kinder auf Wunsch meines Sohnes, damit Ihr nicht verwirrt seid.

**GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, ES IST NOTWENDIG, DASS JEDER EINZELNE VON EUCH MEINE HILFE AUFSUCHT, DAMIT ICH EUCH AN DER HAND BEGLEITE WIE EINE MUTTER UND EUCH ZU MEINEM SOHN FÜHRE.**

Jeder von Euch ist für Mich der Balsam, den Mein Herz ersehnt, um für die Erlösung durch Meinen Göttlichen Sohn einzutreten.

Ich werde Euch vor dem Feind der Hölle nicht im Stich lassen, der in diesem Moment durch die zum Wohle des Menschen geschaffenen Institutionen den Tod gebracht hat. Ihr ignoriert dies, während Ihr auf den menschlichen Schutz vertraut.

**DIESE ORGANISATIONEN wurden dem Teufel ausgeliefert.**

**DIE TECHNOLOGIE IST FORTGESCHRITTEN UND HAT GLEICHZEITIG MENSCHEN HERVORGEBRACHT, DIE NICHT SO DENKEN UND HANDELN WIE DIE MEISTEN.**

**DIE VOM MENSCHEN ERSCHAFFENE UND MISSBRÄUCLICH ANGEWANDTE WISSENSCHAFT IST DIE WAFFE, MIT DER DER MENSCH SICH SELBST GEISSELT.**

Schaut, Meine Kinder, was der Erde widerfährt! Sie wird durch den Menschen und dessen Fehlverhalten erstickt. Sünde ist nunmehr Sünde in Form von Blasphemie. Einige Gottesstätten wurden zu Bühnen für widerwärtige Possen, an denen der Teufel Gefallen findet und sich weiterhin erfreuen wird. Auf diese Weise werden sie vor Euren eigenen Augen, Meine Kinder, dem Teufel einige Gottesstätten preisgeben.

**Die Gottesstätten Meines Sohnes sind keine Bühnen für weltliche Spektakel.**

Die Musik, die den Satan, Herrn alles Weltlichen, ruft, darf nicht an den Orten gespielt werden, an denen Mein Sohn verehrt wird. Der Teufel infiltriert die Kirche, und diese sieht den großen Schaden nicht, der dem Himmel zugefügt wird.

**MEINE KINDER, BESUCHT KEINE WELTLICHEN VERANSTALTUNGEN IN MEINEN GOTTESSTÄTTEN.**

Meine Kinder, Ihr müsst Euer Wissen erweitern, um weder getäuscht noch verwirrt zu werden: „So gebet dem Kaiser, was des Kaisers ist, und Gott, was Gottes ist.“ (Lk 20:25).

### **DAS ZENTRUM LIEGT NICHT IM GEIST: ENTWEDER IST ES VON GOTT ODER VOM TEUFEL.**

Der Mensch in seinem Wahn, aus Verachtung gegenüber dem göttlichen Gesetz und aus Ungehorsam, ist zur größten Bedrohung für sich selbst geworden. Wie schmerzt doch Mein Mütterliches Herz!

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, nicht nur in Fátima, sondern auch bei Meinen Erscheinungen und Meinen Offenbarungen in der Welt rufe ich weiter, auf dass der Mensch sich retten möge. Der Weg muss konstant sein. Um diese Einigung mit Meinem Göttlichen Sohn zu erreichen, sollt Ihr Euch bemühen, dass jedes Werk, jede Tat, die Ihr verrichtet, im Bewusstsein ausgeführt wird, dass Ihr Kinder des KÖNIGS seid, was Euch dazu veranlassen soll, nach dem Vorbild Meines Sohnes zu beten und zu handeln.

Dieser Ansatz wird von manchen als unmöglich erachtet angesichts des Chaos, das über der Menschheit hereingebrochen ist. Je weniger diejenigen, die Meinem Sohn gehören wollen, diesen Ansatz als unmöglich erachten, desto geistlicher, näher, aufrichtiger werdend erreichen ich und der Göttliche Wille sie mit all dem, wonach die gesamte Menschheit streben sollte.

Das Volk Meines Sohnes wird hauptsächlich in seinem eigenen Land verfolgt werden. Jedes Wesen, das Meinem Sohn gegenüber treu ist, wird die angekündigte Verfolgung auf jeweils unterschiedliche Weise erleben. Widmet Euch Zeit Eures Lebens dem Seelenheil.

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Heilige Dreifaltigkeit hat Mir den Schutz Ihrer Kinder anvertraut, damit Ich als Mutter des Wortes gemeinsam mit Euch unter dem Schutze des Erzengels Michael und der Himmlischen Legionen gegen die Anhänger des Teufels kämpfe.

Meine Kinder, das Gespenst des Krieges nimmt Gestalt an. Ihr erlebt den Angriff mittlerweile, wenn auch leise, durch einen Krieg aus Worten und Bedrohungen, die in Taten übergehen, den gefürchteten und angekündigten Dritten Weltkrieg.

### **IHR DÜRFT NICHT ZULASSEN, DASS MAN EUCH DEN MIKROCHIP EIMPFLANZT.**

**BEWAHRT DEN GLAUBEN**, dass weder Mein Sohn noch Ich zulassen werden, dass das treue Volk mit den Anhängern des Antichristen marschieren wird, das freiwillig durch Europa zieht und sich gar in das Haus Meines Sohnes wagt.

Eine noch größere Waffe, als die, die Euch bekannt sind, befindet sich im Besitz einer Macht, die nicht zögern wird, diese einzusetzen, sobald sie sich angegriffen fühlt. Die große Torheit des Menschen hat zum Bau dieser Waffe geführt, die riesige Zerstörungen auf der Erde hinterlassen könnte.

### **GENUG IST GENUG:**

#### **IGNORIERT NICHT LÄNGER MEIN RUFEN UND DAS MEINES SOHNES!**

#### **VERSTEHT IHR NICHT, DASS IHR DEM TEUFEL DADURCH NOCH GRÖßERE MACHT VERLEIHT?**

Der Mensch ist nicht nur Fleisch. Er besitzt Geist, Seele, Vernunft, Verstand, fünf Sinne, Intelligenz und Willen, die sich bis ins Unendliche steigern und Euch verliehen werden, um Euch auf den Weg Meines Sohnes zu führen und in seinem Sinne zu handeln, woraufhin sich das Gute auf der ganzen Welt und darüber hinaus im ganzen Universum ausbreiten wird.

In einem kranken Körper vermehren sich Bakterien und Viren kontinuierlich weiter, wenn die Krankheit nicht rechtzeitig behandelt wird. Das ist das, was der Erde widerfährt. Jeder Einzelne ist ein Körper, der das Gute oder das Böse sät, wodurch das Böse negative Energien aus dem Universum auf die Erde lenkt. Deshalb werden mehrere Himmelskörper die Erde erreichen. Der Mensch ignoriert, inwieweit das Gute oder das Böse positive oder negative Auswirkungen haben.

Meine Prophezeiung in Fátima ist noch nicht abgeschlossen. Die Kirche Meines Sohnes erleidet ein Schisma, das die Menschheit im schnellen Alltag nicht wahrnimmt. Sie ignoriert Meinen Sohn angesichts menschlicher Probleme, denen eine höhere Priorität eingeräumt wird.

**DAS VOLK MEINES SOHNES SOLL DAS GEBET ZU DEM ERZENGEL MICHAEL, DEM BESCHÜTZER DER KIRCHE MEINES SOHNES, ERNEUT AUFNEHMEN.**

**MEINE BITTE IN FÁTIMA WURDE NICHT ERFÜLLT...**

**KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS: ALS MUTTER BITTE ICH EUCH UM DIE WEIHUNG UNSERER HEILIGSTEN HERZEN, UM EURE PERSÖNLICHE WEIHUNG UND UM DIE DER WELT.**

**VOLL GNADE SEIEN DIEJENIGEN, DIE MEINER BITTE AN DIESEM TAGE NACHKOMMEN.**

Ich habe eine höhere Bitte gestellt, auf dass die Schmerzen, unter denen die Menschheit leidet, aufhören mögen, **DOCH ICH WURDE NICHT ERHÖRT...**

Kinder meines Unbefleckten Herzens, entfernt Euch nicht von meinem Sohn, empfangt die Eucharistie, bleibt beisammen, teilt die Freude der Treuen Kinder gegenüber dem Göttlichen Willen, haltet den Seelendurst aufrecht, um das Ewige Leben zu nähren, haltet den Glauben aufrecht, selbst wenn alles verloren scheint. Die Engelslegionen werden zum Erstaunen der gesamten Menschheit kommen, um das Volk Meines Sohnes zu erlösen, Meine Kinder, die Ich ins Licht geführt habetrotz der Schatten, die versucht haben, die Kirche Meines Sohnes zu stürzen.

**DAS BÖSE WIRD NICHT FORTBESTEHEN. ICH WERDE DEN TYRANNISCHEN UNTERDRÜCKER DER MENSCHHEIT VERNICHTEN, UND ICH WERDE IHN AUFHALTEN, DAMIT ER DAS VOLK MEINES SOHNES NICHT ZUM GESPÖTT MACHEN KANN.**

Sie haben den Moment der Momente erreicht, und meine Kinder kennen den

**MOMENT DER LÄUTERUNG.**

Der Hirte, der seine Herde liebt, führt sie nicht in die Hände des Feindes, sondern bewahrt sie davor. Er führt sie auf eine andere Weide, wo sie nicht gefressen werden.

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

Mein Unbeflecktes Herz wird triumphieren, und Ihr, Treue Kinder Meines Sohnes, werdet im Ewigen Schoß ruhen.

**EMPFANGT MEINEN SEGEN, WENN IHR DIESEN RUF LEST UND IN DIE TAT UMSETZT.**

Ich liebe Euch.

Mutter Maria.